



JUBILÉ DE LA MISÉRICORDE MISERICORDIEUX COMME LE PÈRE

CONSEIL PONTIFICAL POUR LA PROMOTION DE LA NOUVELLE ÉVANGÉLISATION



Chapelet quotidien sur la Place Saint-Pierre

24-9-2015 PCPNE



La façon la plus simple et la plus directe à travers laquelle la piété populaire nous a appris à invoquer la miséricorde de Dieu, par l'intercession de la Vierge Marie est la prière du chapelet. C'est pourquoi, tous les soirs de l'année jubilaire, à partir de 18h00 le chapelet sera récité au pied de la statue de Saint-Pierre sur la Place Saint-Pierre. Ce chapelet sera animé par des paroisses de Rome, des instituts religieux et les confraternités. Nous nous laisserons guider – comme des pèlerins – par le visage maternel de celle qui a connu la première la miséricorde du Père « *se penchant sur son humble servante* ».

Cette Année Sainte sera alors tournée de façon particulière vers la Mère de la Miséricorde. Pour atteindre la tendresse du Père, nous passons par le regard et l'amour maternels de Marie. Au paragraphe 24 de la bulle *Misericordiae Vultus* le Pape dit : « *Personne n'a connu comme Marie la profondeur du mystère de Dieu fait homme. Sa vie entière fut modelée par la présence de la miséricorde faite chair. La Mère du Crucifié Ressuscité est entrée dans le sanctuaire de la miséricorde divine en participant intimement au mystère de son amour* ».